
 

 

 

 

 

 

 

市民の皆様のための神戸市会！ 
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六甲有馬ロープウェー運行再開六甲有馬ロープウェー運行再開六甲有馬ロープウェー運行再開六甲有馬ロープウェー運行再開！！！！    

    信号の不具合などにより運休が続い

ていた六甲有馬ロープウェーが3月8日

（日）から運行を再開しました。 

 営業時間営業時間営業時間営業時間    9:309:309:309:30～～～～17:1017:1017:1017:10（（（（20202020 分間隔）分間隔）分間隔）分間隔）    

・定休日なし 

・4 月から毎土曜日は 21:30 まで営業    

                            http://kobehttp://kobehttp://kobehttp://kobe----rope.jp/rope.jp/rope.jp/rope.jp/    

 観光ボランティア通訳としては、神戸の

魅力を山から堪能できるロープウェーに観

光客をお連れできるのは嬉しい限りです。

市民の皆様も久しぶりにいかがですか？ 
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神戸市会における政策提言神戸市会における政策提言神戸市会における政策提言神戸市会における政策提言の推進の推進の推進の推進！！！！    

 神戸市会では、平成 23 年 7 月～平成 24 年 6

月の間に「神戸市会活性化に向けた改革検討「神戸市会活性化に向けた改革検討「神戸市会活性化に向けた改革検討「神戸市会活性化に向けた改革検討

会」会」会」会」を重ね、二元代表制の下、合議制の機関であ

る議会の役割を果たすとともに、市民福祉の向上

及び市勢の発展に資することを目的として、平成

24 年 7 月に神戸市議会基本条例神戸市議会基本条例神戸市議会基本条例神戸市議会基本条例を施行しまし

た。政策提言機能を強化し、昨任期 4 年間に 4444 つつつつ

の政策条例を制定の政策条例を制定の政策条例を制定の政策条例を制定しました。（災害時要援護者支

援条例、がん対策推進条例、灘の酒による乾杯

を推進する条例、みんなの手話言語条例） 

 今後も常に市民の皆様と課題を共有しながら、 

政策提言できる議員として活動して参ります。 

 

花時計広場花時計広場花時計広場花時計広場ののののトーテムポールトーテムポールトーテムポールトーテムポール撤去撤去撤去撤去！！！！    

 市役所横の花時計広場には 1961 年

に姉妹都市シアトルから交流のシンボ

ルとして贈呈されたトーテムポールが設

置されていました。私も小学校の遠足で

見学に行った懐かしい思い出がありま

す。残念ながら老朽化が激しく倒壊の危

険性があり、このたび撤去されました。 

 トーテムポールの一般的な習わしに従

い、時間をかけて土に還していくため森

林植物園に移転しました。花時計広場

には記念碑が設置されました。 


